



Debutó novelista Octavio Ruiz

Con *El final de los Gutiérrez*, Octavio Ruiz acaba de debutar en el mundo de la literatura. La obra fue presentada oficialmente anoche en la sala *La Batuta*, de la calle Jorge Washington 52 de la comuna de Ñuñoa, en un acto que incluyó música de rock a cargo del grupo El Séptimo Sello.

El comentario de la nueva obra fue realizado por el poeta, ensayista y crítico literario Federico Schopp.

Octavio Ruiz, nacido hace 37 años en Santa Cruz, provincia de Colchagua, declara que trabajó dos años para completar su libro. Es también la primera vez que publica aunque en el oficio literario ha laborado desde niño. Estudió pedagogía en

física en la Universidad de Chile.

La novela logra un tono depresivo en la descripción de las profundidades sicológicas que motivan el comportamiento divorciado de todo convencionalismo por parte de Gutiérrez, un jubilado que, a los 69 años, decide no levantarse más de la cama. Su gesto desencadena innumerables reacciones en el entorno de una familia de clase media santiaguina. Los hechos están narrados en primera persona y entrega un relato que se extiende a lo largo de 157 páginas.

Octavio Ruiz se autocalifica como un narrador que proviene de los extramuros de la literatura. No está afiliado ni a capillas ni escuelas, dice.

RCB6980

L2 Epoce 23-6-93

P. 153

Debutó novelista Octavio Ruiz [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Debutó novelista Octavio Ruiz [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile